

Esta región del suroccidente del departamento del Chocó vive uno de sus peores momentos. A la histórica ausencia del Estado, que se refleja en graves problemas de salud, educación, generación de empleo, financiación de proyectos productivos y atención a la infancia, se le suma los estragos de la guerra.

Esta región del suroccidente del departamento del Chocó vive uno de sus peores momentos. A la histórica ausencia del Estado, que se refleja en graves problemas de salud, educación, generación de empleo, financiación de proyectos productivos y atención a la infancia, se le suma los estragos de la guerra.

Este paraíso natural, propio de la biodiversidad de la región del Pacífico colombiano, está siendo sometido a una intensa disputa por parte de grupos armados ilegales que ven en sus ríos y montañas un corredor estratégico para sus fines ilícitos, particularmente para el tráfico de clorhidrato de cocaína hacia los mercados internacionales, adaptando la zona a la cadena de producción, desde la siembra de la hoja de coca hasta su cristalización, embalaje y embarque.

Las guerras del pasado, entre paramilitares y guerrillas, provocaron la desaparición de varios poblados a lo largo del río Baudó. En la actualidad, por cuenta de los choques armados entre facciones del Eln y las llamadas 'Autodefensas Gaitanistas de Colombia', se teme que otros pueblos corran con la misma suerte.

VerdadAbierta.com, con el apoyo de la organización Diakonía, recorrió el Medio y el Bajo Baudó con el fin de conocer su situación y mostrar diversos aspectos de la mala hora que vive esta región chocoana.

(*) Por razones de seguridad, algunos nombres fueron modificados o suprimidos.

Para ver artículo completo dar click en el siguiente enlace:

www.verdadabierta.com/la-mala-hora-del-baudo